

Regionale Künstler stellen ihre Werke im Schloss aus

Neue Ausstellungsreihe: Hausherrin Hannah Winkler von Mohrenfels lädt drei- bis viermal pro Jahr Kunstschaaffende ein



Manfred Koch (v. l.), Gabriella Hejja und Peter Trcka stellen auf Einladung von „Hausherrin“ Hannah Winkler von Mohrenfels ihre Werke im Ostflügel des Schlosses in Hemhofen aus.

Foto: Niko Spörlein

Die neue Ausstellungsreihe „Kunst im Schloss“ in Hemhofen (wir berichteten) wurde am Sonntagnachmittag von drei weit über die Grenzen der Region hinweg bekannten Künstlern sowie der Hausherrin Hannah Winkler von Mohrenfels eröffnet und einer Schar von Gästen vorgestellt.

Seit die Tochter von Heiko Winkler von Mohrenfels im Schloss zu Hemhofen das Zepter in die Hand genommen hat, ist das imposante Gebäude mittlerweile vermehrt der Öffentlichkeit zugänglich. Hochzeiten finden seither in herrschaftlichem Rahmen statt, Geburtstage werden gefeiert, Tagungen abgehalten. Und neuerdings eben auch Kunstaustellungen.

Drei, vielleicht vier Mal im Jahr, so Hannah Winkler von Mohrenfels, werden es in Zukunft solche Ausstellungen geben, bei der vornehmlich Künstler aus der Region eine Bühne für sich und ihre Arbeiten finden sollen.

Aktuell stellen Gabriella Hejja und Peter Trcka von der Galerie „Treppenhaus“ in Erlangen, sowie der Bamberger Fotograf Manfred Koch ihre Werke im Ostflügel des Schlosses aus. Vier Monate wird diese Ausstellung im Schloss verbleiben. Die Öffentlichkeit hat allerdings erst wieder bei der Landweihnacht vom 5. bis 7. Dezember die Möglichkeit, die Bilder zu bewundern.

nr